

Spielbericht zum Spieltag 27 – Heimspiel gegen den FSV Burkhardtsdorf

(Punktspiel)

Heimniederlage und Gratulation an den Meister aus Burkhardtsdorf!

Vor allem in der zweiten Hälfte bot unser Team eine kämpferisch starke Leistung, die jedoch den letztendlich verdienten Auswärtserfolg von Burkhardtsdorf nicht verhindern konnte. Wir gratulieren dem neuen Meister zum Titel und wünschen viel Erfolg in der Landesklasse.

Auch aufgrund der Spielverlegung stellte die Personalsituation eine besondere Herausforderung dar. Mit Willy Freigang und Merrell Böhm standen zwei Akteure in der Startelf, die rund eine Stunde vorher schon in der A – Jugend zum Einsatz kamen. Weiterhin verstärkt wurde unser Team durch Holger „Märzer“ März, Ralf „Ly“ Lyra und Ronny „Wayne“ Münzner, also mit Spielern, die in der Rückrunde erstmalig für unser Team spielten. Trotz dieser Konstellation fanden wir gut ins Spiel. Die Anfangsviertelstunde gehörte uns und wir kontrollierten mit viel Ballbesitz die Partie. Doch schon in diesen Minuten zeichnete sich das Mango des Spieles aus unserer Sicht ab. Wir kamen nicht entscheidend in den Strafraum der Burkhardtsdorfer und somit auch nicht zu klaren Möglichkeiten. Ab der 20. Minute kamen unsere Gäste besser ins Spiel und auch zu ersten Möglichkeiten. So musste unser Keeper Stefan Schreiter einen Schuss aus 20m entschärfen. Kurz danach wurde es nochmal gefährlich für unser Tor, als wiederum Stefan bei einem Rückpass im Mittelpunkt stand. In dieser Phase waren wir zu passiv und spielten nicht so mutig, wie in den Anfangsminuten. So war es auch ein Fehler im eigenen Aufbauspiel, der die Führung der Gäste einleitete. Im Vorwärtsgang unterlief uns ein Abspielfehler und Kevin Günther lief in der Folge allein auf unser Tor. Er schob den Ball ins lange Eck und in der 37. Minute stand es 0 – 1 für den Gast. Mit diesem Rückstand ging es in die Halbzeitpause.

In den zweiten 45 Minuten zeigte die Mannschaft eine tolle Moral und stemmte sich gegen die drohende Niederlage. Es wurde nun die Mehrzahl der Zweikämpfe gewonnen und ein Übergewicht im Mittelfeld erzielt. Auch die Einwechslung des dritten A – Jugendlichen Jonathan Held brachte nochmal frischen Schwung. Unser Gast stand jedoch weiter sicher und spielte ohne Risiko ausschließlich mit langen Bällen in die Spitze. Aber es blieb dabei. Wir konnten uns keine großen Chancen erspielen. Es gab lediglich Chancen im Ansatz, doch diese Möglichkeiten, insbesondere für Ronny Münzner, wurden immer wieder durch einen gegnerischen Spieler gebloggt. In den letzten Minuten versuchten wir durch Umstellungen nochmal alles. Doch statt dem Ausgleich zu machen, kassierten wir das zweite Gegentor. Nach einem Foul an der Außenlinie entschied die Schiedsrichterin auf Vorteil, aber wir schalteten komplett ab. Dadurch passte unser Gegner den Ball nach innen und Wenzel hatte keine Mühe den Ball zum 0 – 2 in der 87. Minute zu verwerten. Damit war die Entscheidung gefallen und kurz danach auch Schluss.

Fazit: Die Niederlage gegen den Spitzenreiter ist ärgerlich, weil sie bei einer hundertprozentigen Konzentration vermeidbar gewesen wäre. Aber das Ergebnis wirft uns nicht um und der Blick geht wieder nach vorn. Auch wenn die Ausgangssituation in den nächsten Partien nicht besser sein wird, wollen wir schon in der kommenden Woche gegen Gornau in die Erfolgsspur zurück.

Aufstellung: Stefan Schreiter, Sebastian Horn, Merrell Böhm (59` Jonathan Held), Robin Gehlen, Michael Groß, Matthias Teichmann, Willy Freigang, Rico Weber, Ralf Lyra, Holger März, Ronny Münzner